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Ata da 21ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Vereadores de 1 

Japaratuba, realizada em 07 de Maio de 2018. 2 

Às dezessete horas  e quinze minutos em sete  (07) de Maio do ano de dois mil e dezoito 3 

(2018), em Sessão Ordinária no Plenário da Câmara Municipal de Japaratuba, Estado de 4 

Sergipe, localizada na Praça Gonçalo Rollemberg, nº 46, Centro e, reuniu-se sob a 5 

Presidência do Excelentíssimo Senhor Presidente RONALDO DOS SANTOS, 6 

Presentes as vereadoras TEOSETE MARIA SILVA PRADO LEANDRO SANTOS, 7 

SIZIANA ALCÃNTARA CARDOSO, GEOVÂNIA DE JESUS SANTOS. 8 

Presentes os vereadores JOSÉ EUGÊNIO FERREIRA DOS SANTOS, JOSÉ 9 

HONÓRIO RODRIGUES, ANSELMO ROCHA DE LIMA, ALBERT BATISTA 10 

MOURA, MANUEL MOURA ISMERIM, NILTON CÉSAR NASCIMENTO DOS 11 

SANTOS. Havendo número legal de acordo com o Regimento Interno desta Casa, o 12 

Exmo. Senhor Presidente Ronaldo dos Santos Declara aberta a VIGÉSIMA 13 

PRIMEIRA Sessão Ordinária.  Senhor Presidente abre espaço a TRIBUNA LIVRE: O 14 

Jovem JOSE DOS SANTOS (Zé corredor) saúda a todos os presentes e faz 15 

agradecimentos a todos os patrocinadores da 5ª corrida no dia 1º de maio e explica as 16 

permeações, ao tempo que faz entrega de medalhas a cada vereador em forma de 17 

gratidão pelo apoio dado ao evento. O Senhor Presidente solicita da 1ª Secretária da 18 

mesa a vereadora Geovânia de Jesus Santos a leitura da ORDEM DO DIA: Para 19 

Apreciação Ata da 18ª Sessão Ordinária realizada em 23 de abril de 2018. Ata da 19ª 20 

Sessão Ordinária realizada em 24 de abril de 2018. Ata Negativa da 20ª Sessão 21 

ordinária realizada em 30 de abril de 2018. Votação Ata da 16ª Sessão Ordinária 22 

realizada em 16 de abril de 2018. Ata da 17ª Sessão Ordinária realizada em 17 de abril 23 

de 2018. Moção de Congratulação nº07/2018 de autoria Ronaldo dos Santos Neste 1° de 24 

maio, dia dos trabalhadores, quero parabenizar a todos os guerreiros (as), que é 25 

sinônimo de dignidade e honestidade, que faça chuva ou faça ou faça sol se levantam 26 

diariamente em busca de um futuro melhor. Que o seu esforço e dedicação sejam 27 

sempre recompensados com crescimento, prosperidade, e acima de tudo 28 

reconhecimento. A todos os trabalhadores de Japaratuba/se, do Brasil. Parabéns a todos 29 

trabalhadores pelo seu dia. Para Apreciação e  Comissão Projeto de Resolução nº 30 

06/2018 Concede título de cidadão Japaratubense a Srª Elizabeth Bomfim dos Santos 31 

Leandro. O Senhor Presidente passa para o PEQUENO EXPEDIENTE: O vereador 32 

ALBERT saúda a todos os presentes e solicita ao Presidente da mesa a inclusão na 33 

ordem do dia de Moção de aplausos ao jovem Zé Corredor pela corrida do trabalhador. 34 

Moção de aplausos ao MST pelo 6º café do trabalhador. Moção de Aplausos a Benedito 35 

Silvestre pelo 5º Trilhão Manuel Percincula. Moção de aplausos a quadrilha cangaceiros 36 

da boa pelo 16º Foro da voltinha.  A vereadora TEOSETE solicita a inclusão na ordem 37 

do dia Moção de solidariedade a família doa senhora Maria Antônia dos Santos (D. 38 

Lourinha) pelo seu passamento no dia 03/2018. O vereador JOSÉ HONORIO solicita 39 

a inclusão na ordem do dia Indicação n 50/2018 para que o executivo municipal todas as 40 
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sextas feiras seja colocado as bancas para a feira do  povoado Badajos sem que seja 41 

preciso enviar oficio fazendo a solicitação.  A seguir o senhor Presidente passa para o 42 

GRANDE EXPEDIENTE  não havendo inscritos. O Senhor Presidente passa para as 43 

MATERIAS DA ORDEM DO DIA. Coloca em Para Apreciação Ata da 18ª Sessão 44 

Ordinária realizada em 23 de abril de 2018. Ata da 19ª Sessão Ordinária realizada em 24 45 

de abril de 2018. Ata Negativa da 20ª Sessão ordinária realizada em 30 de abril de 2018.  46 

Coloca em Única Votação Ata da 16ª Sessão Ordinária realizada em 16 de abril de 47 

2018. Ata da 17ª Sessão Ordinária realizada em 17 de abril de 2018, Não havendo 48 

nenhuma intervenção na escrita das duas atas as mesmas são aprovadas por 49 

Unanimidade. A seguir o Senhor Presidente passa os trabalhos da mesa a 1ª Secretária 50 

da mesa que  Coloca em Única Votação Moção de Congratulação nº07/2018 de autoria 51 

Ronaldo dos Santos, aprovada por Unanimidade. Retomando aos trabalhos da mesa  52 

Coloca em Única Votação Moção de Aplausos01,02,03/2018 todas de autoria do 53 

vereador Albert Batista Moura as quais são aprovadas por Unanimidade. O vereador 54 

EUGENIO solicita que todas sejam de caráter de coletividade. Coloca em Única 55 

Votação Indicação nº50/2018 de autoria do vereador José Honório Rodrigues. O 56 

vereador autor da propositura explica e solicita a prefeita que seja colocado as bancas 57 

toda semana sem que seja preciso oficializar toda semana Ao tempo que solicita a 58 

prefeita através da secretaria de obras melhoria na iluminação do povoado Badajos e  59 

todos os povoados lamenta a falta de segurança e recorda a taxa de iluminação publica. 60 

Indicação aprovada por Unanimidade. Coloca em Apreciação e comissão Projeto de 61 

Resolução n06/2018 de autoria da mesa diretora. Senhor Presidente passa para  os 62 

CINCO MINUTOS FINAIS: O vereador ALBERT faz agradecimentos aos pares pela 63 

votação das suas proposituras, agradece a prefeita por ter atendido indicação de sua 64 

autoria solicitando faixa de pedestre próximo ao Escola  Maria de Souza Campos. 65 

Parabeniza a Prefeita pela organização da festa. O vereador EUGENIO saúda a todos 66 

os presentes e mais uma vez deixa seu repudio ao presidente da republica pelos 67 

constantes  aumento de gás de cozinha e combustível e pela falta de compromisso com a 68 

comunidade Brasileira. Recorda cobrança de vereador na gestão anterior. Frisa a falta de 69 

agua no povoado Sapucaia e lamenta as criticas a vereador Registra valores dos Royalty 70 

destinados ao munícipio de Japaratuba. Fala do sucesso do Café da manha no dia do 71 

trabalhador. A vereadora SISIANA fala sobre o PEMAC e em nome dos agentes de 72 

saúde que seja feito, pagamento dos profissionais da  saúde conforme a Lei manda. 73 

Parabeniza aos organizadores dos últimos eventos no dia do trabalhador e a Silvestre 74 

pela organização da trilha. A vereadora comenta sobre taxa de iluminação, segundo a 75 

vereadora a única taxa mais alta solicita que seja revista. Comenta mais uma vez a 76 

questão da Fisioterapia e relata fatos lamentáveis a acontecidos e solicita providencias. 77 

Para que aumente a quantidade de fisioterapia os quais precisam de acompanhamento de 78 

cardiologista e que não corte os pacientes que fazem o tratamento. O vereador JOSÉ 79 

HONORIO parabeniza o vereador Eugênio pelas colocações das palavras. Discute 80 

sobre a agua em Badajos Lamenta ação do Governador do Estado. O vereador 81 
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RONALDO DA SAPUCIA se congratula as Moções do vereador Albert Batista. 82 

Solicita ao departamento legislativo na pessoa de funcionaria Marluce Alves a 83 

confecção de Moção de Congratulação a D. Maria Ilma Soares Ramos sogra do 84 

vereador Albert pela passagem do seu aniversario de 70 anos. Parabeniza o Senhor 85 

Silvestre Ferreira pela organização do evento onde o mesmo teve o patrocínio da 86 

Prefeitura Municipal. “Vereador tem que cobrar e fiscaliza seja elas situação ou 87 

oposição”. Comenta sobre manifestação da agua no povoado Sapucaia. “E preciso 88 

investir na agricultura, fala da competência dos técnicos agrícolas que se tem na 89 

secretaria municipal de agricultura. Lamenta a situação do 13 de maio e pergunta onde 90 

está a engenheira do município, lamenta a falta de compromisso de alguns secretários  e 91 

assessores com a administração.  Fala de evento que foi realizado pelo secretario de 92 

Finanças do município onde foi tratado na pauta orçamentos e não se convidou os 93 

vereadores para se fazerem presentes onde só estiveram presentes os vereadores Pedro 94 

da Cultura e Anselmo Rocha. Faz leitura de convite do Padre Naney para novenas e 95 

procissão no treze de maio. Encerrado os trabalhos agradece a Deus pela condução da 96 

sessão e convida a todos para a próxima sessão e não havendo mais nada a tratar, 97 

declara encerrada esta Sessão. Eu,______________________________________, 98 

secretariei e lavrei a presente Ata que, depois de lida e aprovada, será assinada por todos 99 

presentes. Plenário da Câmara Municipal de Vereadores de Japaratuba em sete (07) de 100 

Maio  de dois mil e dezoito (2018). 101 

Presidente: Ronaldo dos Santos___________________________________________ 102 

1ª Secretária: Geovânia de Jesus Santos_____________________________________ 103 

Demais vereadores presentes: 104 

Anselmo Rocha de Lima__________________________________________________ 105 

José Eugênio Ferreira dos Santos____________________________________________ 106 

José Honório Rodrigues__________________________________________________ 107 

Albert batista Moura_____________________________________________________ 108 

Nilton César Nascimento dos Santos_________________________________________ 109 

2º Secretário: Manuel Moura Ismserim______________________________________ 110 

Siziana Alcântara Cardoso_______________________________________________ 111 

Teosete Maria Silva Prado Leandro Santos___________________________________ 112 


